

Friedhof Horheim Urnenbestattung

Bauherr Gemeinde Wutöschingen
Baujahr 2007/2008

Der Friedhof Horheim ist von einem alten Baumbestand überstellt, welcher sich über das ganze Gelände zieht. Er besteht vorwiegend aus traditionellen Einzel- und Doppelgräbern. Um der Nachfrage nach Urnengräbern nachzukommen, sollen zusätzliche Urnengräber ergänzt werden.

Da es freie Rasenflächen nahe der Aussegnungshalle gibt, können die neuen Urnengräber an den bestehenden Friedhof angegliedert werden und sich so in das Gesamtbild einfügen. Die neuen Urnengräber werden entweder mit einer Platte aus rötlichem Maggia-Gneis abgedeckt oder als Erdgräber ausgeführt und mit Rasen eingesät. Die Wegeflächen werden mit Polygonalplatten aus grauem Maggia-Gneis belegt. Eine schmale Buchshecke fasst die Grabbänder seitlich ein und bildet einen Abschluss.

Zudem werden die Sträucher und Hecken an der bestehenden Böschung ergänzt, um dem neuen Urnenfeld einen angemessenen Rahmen zu geben.

